



El PRI Torreón más fuerte y unido que nunca: Eduardo Olmos Castro

Con la presencia del primer priista en Torreón, Román Alberto Cepeda González, de la senadora de la república, Verónica Martínez García y del diputado federal José Antonio Gutiérrez Jardón, se llevó a cabo el consejo político municipal que pone en marcha los trabajos de renovación de la dirigencia y sus estructuras rumbo al 2023, destacando su aún presidente Eduardo Olmos Castro, que el PRI Torreón está más fuerte y unido, pues se trata de un partido ganador en los dos últimos procesos electorales.

<https://www.noticiasdelsoldelalaguna.com.mx/local/torreon/el-pri-torreon-mas-fuerte-y-unido-que-nunca-eduardo-olmos-castro-8351440.html>